

優勝しました。連日練習を重ね「優勝するつもりで参加しました。減量が大変でしたが結果が出せて良かったです」と満面の笑み。5月に控える上位の東日本大会でも優勝を目指します。また、1年生でジムに入会

### 世界を視野に、兄弟で己を磨く

「キックボクシングの好きなところは？」との質問に、「一生懸命やった分、結果が付いてくることです」と元気良く口をそろえる2人。兄弟そろっての世界大会出場を目標に、切磋琢磨して汗を流します。

キックボクシングジムに通い、技と心を競い合う聖貴さんと悠聖さんの篠田兄弟。  
兄・聖貴さんは、3月に行われた立ち技術闘技「K-1」のアマチュアトーナメント大会に出場し、小学校5・6年生部門で

し、聖貴さんより競技歴が長い悠聖さんも、キッズ部門で数々の戦績を収めます。「楽しいので、嫌だと思ったことはありません。次の大会も『チャレンジ枠』で参加し、優勝を目指したいです」と意気込みます。

## ピープル PEOPLE! Vol.13 匝瑳の人



篠田 聖貴さん(11歳) ⊕  
悠聖さん(9歳) ⊕ 椿

みんなみて！みて！！

## アートギャラリー



こいのぼりの親子が青空で泳いでいるよ。カラフルな3色のうろこは、スポンジのスタンプを押し当てて描いたんだ。

平和保育所  
大木 紘規くん



あかしあこども園  
越川 紗季ちゃん



女の子のこいのぼりを作ったよ。吊り下げている棒の飾り付けが楽しかったよ。切り絵のうろこも頑張ってたんだ。



友人のことを思い浮かべて書きました。「友」の最後の払いと、「情」の「へん」と「つくり」のバランスを意識しました。



八日市場小学校6年  
江波戸 千絵さん

投稿写真館 No.45

川口資源保全会

農村の資源保全で表彰

川口資源保全会のメンバー  
(写真はいずれも同会提供)



多面的機能発揮促進事業に取り組む川口資源保全会が、「平成30年度関東農政局多面的機能発揮促進事業局長表彰」で優秀賞に輝きました。

平成18年設立の同会は、川口沼を中心に平和地区の一部と旭市豊畑地区の一部を範囲として道水路の維持管理や同沼の美化運動などの他、県内外からの視察を積極的に受け入れており、その優良な活動が認められ表彰されました。

(訂正とおわび) 本紙4月号12ページで川口資源保全会を紹介した記事で、受賞区分を「優良賞」と記載しましたが、正しくは「優秀賞」です。訂正しておわびします。



道路維持管理作業の様子

「昭和から平成、そして令和へ」

南波 靖一郎 さん(蕪里)



撮影場所 旧八日市場市

「昭和58年頃、初めて買った一眼カメラで八日市場駅前の交差点風景を撮りました。当時の流行服を着せてもらったこの幼い姉妹は40歳を超えていることでしょう」

投稿をお待ちしています!

作品に住所、氏名、電話、題名、50字程度のコメント、撮影場所を添えて、ご応募ください。

《応募できる人》市内在住者で、一度に一人1点。

《サイズ》プリント判は自由、データは1MB以上。

《応募方法》郵送、持参、メールのいずれか。



中学生による  
児童の帰宅呼び掛け

市では、6月まで、中学生の声により防災行政無線を通じた「子どもたちへの帰宅の呼び掛けと地域の皆さんへの見守りをお願いする放送」を、毎日夕方に行っています。

5月・6月は、野栄中学校3年の大橋叶夢さん(=写真)が担当します。



5月・6月の放送担当を紹介します



(右から) 安藤さん、石橋さん、香取さん

中学生硬式野球チームが日本一を競う、日本リトルシニア全国選抜野球大会に、八日市場第二中学校に通う石橋春樹さん(3年)と安藤悠真さん(同)、香取玖投さん(2年)が出場しました。

3人はいずれも「九十九リトルシニア」に所属。3月末に開催された同大会で、安藤さんはサード、石橋さんはライトのポジションで活躍し、2回戦進出と健闘しました。「初めての場所で緊張しましたが、野球を楽しめました。夏の大会はもっと上を目指して頑張りたいです」と話しました。

八日市場二中の石橋さん、安藤さん、香取さん  
中学硬式野球で全国出場